

LA SALUD Y LA EDUCACIÓN DE RECURSOS HUMANOS

La accesibilidad, calidad y aceptabilidad en los Recursos Humanos de la Salud son necesario para un fundamental logro dentro de una adecuada disponibilidad que se pueda obtener a través de la universalidad de todos, bajo un sistema de salud que tiene a bien integrar servicios a primer nivel en atención.

Como experto en el área administrativa de la salud, en México, encontramos un fortalecimiento para el área de los Recursos Humanos, esto, con la finalidad de contar con una colaboración en los sectores de la educación y salud, mediante una enseñanza que está basada en las competencias, presentando estrategias y acceso a diversos espacios de convergencia con objetivos de aprendizaje.

Actualmente, México, se encuentra en un proceso de cambio; las tecnologías están evolucionando la manera de aplicar la medicina, pero con ella, la actividad administrativa es esencial para desarrollar una disponibilidad adecuada en la que la cultura y la lingüística de nuestra nación sea apropiada para fortalecer la calidad y formación de profesional.

El sector salud en nuestro país es de mucha potencia y desarrollo, las tecnologías en la actualidad están jugando un papel fundamental para desarrollar nuevos modelos e interpretaciones de atención, buscando estar a primer nivel dentro de esta regulación que atraviesa nuestro país.

Es por ello, que hablar sobre Recursos Humanos nos tiene a bien unir diferentes partes de un sistema para construir un sistema resiliente en donde las redes se integran para el servicio y la atención resolutive.

Muchas zonas rurales y vulnerables necesitan la atención para incorporar procesos de regulación, acreditación y realineamiento al personal de salud, fomentando una participación de asociaciones profesionales, alianzas educativas con sectores públicos y privados y conseguir un espacio de objetivos de aprendizaje de alta calidad.

En el trabajo que se está desarrollando actualmente, encontramos que nuestra área mantiene a los Recursos Humanos como los principales para desarrollar una colaboración adecuada con el sistema de educación y el de salud, evaluando las instituciones formativas y los programas que actualmente se utilizan.

Esta década que tenemos presente en nuestro México, adaptó nuevos mecanismos de trabajo para transformar las políticas sobre la salud, fortaleciendo a los Recursos Humanos para la salud al lograr la integración de un sistema optimo, en el que su enfoque está diseñado para las capacidades del personal y abordar prioridades que puedan solventar las necesidades de las poblaciones y mejorar la respuesta ante las emergencias públicas.

En este desarrollo, se tiene como principal vinculo el proceso de regulación, en que el acceso a las actividades de convergencia afina detalles sobre una disponibilidad adecuada ante una calidad de formación que está ocasionando una evolución y crecimiento de programas de grados para generar una brecha en la salud universal.

Con esto nos referimos a que los accesos y sostenibilidad de educación a todo personal de la salud está implicando el mantener una fuerza de trabajo calificada y distribuida para mejorar los niveles de atención de la salud.

Los modelos de educación son clínicos y de hiper especialización que están orientando las necesidades del sistema, es decir, la salud de las poblaciones está en altos niveles de ingresos y contexto urbano que logran satisfacer las necesidades a través de un efecto universidad para todos.

Muchos nuevos modelos de la educación y salud se están basando en los cambios que caracterizan una mayor diversidad para una interconexión social y cultural en la que las innovaciones tecnológicas están significando el crecimiento económico junto a la de modelos sostenibles que están replanteando los trabajos de satisfacción de necesidades poblacionales.

FRANCISCO JAVIER BACHO CERON

En mi vasta experiencia dentro de la administración de la medicina y el trabajo coordinado con diferentes sectores, encontraremos que las capacidades y habilidades están exacerbando una persistencia a una situación que tiene como destacada atacar las inadecuaciones y mejorar las capacidades y disponibilidades para transformar la educación ante una entidad yacente que incrementa cada vez más rápido.

Poco a poco los movimientos de la salud desde el área de Recursos Humanos conllevan a la integración de más logros en el sistema para poseer una línea estratégica que incluye planes de continua ante las competencias, educación en equipos, redes de integración de servicios y los aspectos.

La elevación de los procesos de integración desde el punto tecnológico en la educación del personal de salud, va ocasionando un mayor interés en las áreas rurales y desatendidas con la oportunidad de encontrar un desafío en territorios que mejorar y moviéndose a solventar ante la discriminación y el aporte de una mayor importancia a la salud.

En este sentido, basado en mi experiencia y trabajos realizados desde el desarrollo de modelos que han generado una mayor aportación para la actividad del impulso de políticas de salud y el fortalecimiento humano desde un sistema de salud que posee una educación y redes integradas en atención primaria de salud, desarrollamos planes de crecimiento ante la desigualdad y el impacto tecnológico.

La próxima década, México tendrá un cambio importante en educación y salud, dos sectores con mucho impulso tecnológico, es, actualmente, cuando los primeros pasos de integración de tecnologías de la educación en el personal de salud deben aplicarse para mejorar el conocimiento y crear satisfacciones únicas ante las necesidades urbanas.

México tiene un reto importante en los siguientes años, buscará estar entre las naciones que desarrollen intereses por crear un sistema de salud competitivo, de calidad, sostenible y de importancia influyendo la educación de los Recursos Humanos de la Salud.

Estrategias, planes y lineamientos, comienzan a crearse en la actualidad para mejorar las competencias, educación, redes y procesos que la salud tiene como finalidad de mejorar y elevar la calidad de trabajo en todo el territorio mexicano.